



Aviso de Privacidad Integral para el personal Administrativo del Plantel CONALEP Azcapotzalco.

El Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP), a través del Plantel Azcapotzalco, con domicilio en cerrada cecati #13 Colonia Santa Catarina C.P. 02250, Ciudad de México, es el responsable del tratamiento de los datos personales recabados, en el área de **Servicios Administrativos** mismos que utilizaremos para la integración del expediente laboral.

Los Datos serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, en la Fracción VI del Artículo 46 del Estatuto Orgánico de CONALEP y en la función 23 del numeral 1.10.0.0.1 del Manual General de Organización de CONALEP.

De manera adicional, le informamos que podemos transferir sus datos personales a las autoridades, poderes, entidades, órganos y organismos gubernamentales de los tres órdenes de gobierno, así como instituciones internacionales dedicadas al ámbito de la educación y la cultura cuando estén debidamente fundados y motivados.

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, utilizaremos los siguientes datos personales:

Datos de identificación: Nombre, estado civil, CURP, RFC, lugar de nacimiento, fecha de nacimiento, nacionalidad, edad, fotografía.

Datos de contacto: Domicilio, teléfono particular, teléfono celular particular, correo electrónico.

Datos académicos: Trayectoria educativa, grados académicos.

Además de los datos personales mencionados anteriormente, para las finalidades contenidas en el presente aviso de privacidad utilizaremos los siguientes datos personales considerados como sensibles, que requieren de especial protección y que no son objeto de transferencia salvo las excepciones de Ley o que se cuente con su consentimiento:

Datos de salud: Alergias, enfermedades, discapacidades uso de aparatos oftalmológicos, ortopédicos, auditivos entre otros (anteojos, aparatos de oído, prótesis, etc.); Tipo de Sangre (protección civil atención a situaciones de emergencias médicas).

Usted podrá ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente en el Plantel CONALEP Azcapotzalco ubicado en cerrada cecati #13 Colonia Santa Catarina C.P. 02250, Ciudad de México, con número telefónico 5553190682, o bien a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/> en el correo electrónico: unidaddeenlace@conalep.edu.mx, o por escrito dirigido a la Unidad de Transparencia del COLEGIO NACIONAL DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TECNICA. Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos Derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia, favor de enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al teléfono mencionado.

La modificación del Aviso de Privacidad se hará de su conocimiento a través del Sitio WEB del Plantel Azcapotzalco <http://cdmx.conalep.edu.mx/azcapotzalco/inicio-plantel-azcapotzalco> o al Sitio WEB de CONALEP que es <https://www.conalep.edu.mx/avisos-de-privacidad-del-conalep>.

Fecha de actualización 10 de julio 2023